



RONALD SCHMITT  
DESIGN

ESSTISCHE  
*dining tables*

P 4600/E  
BINGO

Design:  
Jens Reinwarth

Das Platzwunder – der Tisch BINGO bietet trotz seiner geringen Grundfläche für bis zu 8 Personen Platz. Dank der zwei-stufigen Vergrößerung kann die Länge der Tischplatte von 110cm auf 180cm vergrößert werden bei einer Breite von 70cm. Zierleiste chromfarbig. Auch ohne Vergrößerungsfunktion lieferbar.

*The space saver - the table BINGO accommodates despite its small base space for up to 8 persons. Thanks to the two-step enlargement, the length of the table top increases from 110cm to 180cm by 70cm. Ornamental strip polished chrome like. Also available without extension.*



Oberplatte top	RAL 9010/7035	Einlegeplatte extension	MDF lackiert MDF lacquered	Gestell frame	farbig lackiert lacquered in colour	Edelstahlfarbig lackiert stainless steel optic lacquered	Edelstahl gebürstet stainless steel brushed
	Glas 12mm Optiwhite Nano glass 12mm Optiwhite Nano						

Individual-Lackierung der Glasplatte, MDF Vergrößerungsplatten und des Gestells oder Gestell in Edelstahl gebürstet gegen Aufpreis erhältlich.  
*Individual colours of glass table top and extension plate as well as as well as for frame or frame brushed stainless steel are available with a surcharge.*



erweiterbar  
extendable



74cm

110cm

80cm

145cm

110cm

80cm

180cm